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'O 本以为世界男单第一人
林丹 11月 30日与印度业余

球手的比赛会呈一边倒局面，
没想到班车晚点让“超级丹”
心急如焚地参加比赛，第一局
居然只以2分险胜。

在当日的多哈亚运会羽毛

球男子团体首轮比赛中，“豪华
之师”中国队迎战全部由业余
球员组成的印度队。打头阵的
林丹居然一上来就让人提心吊
胆，面对根本没有世界排名的
斯里达尔居然以 3:5落后，追

至5:5平后依然不能摆脱对手
的纠缠，多次打平直到19:19。

“19:19时我都想放弃第
一局了。”最终以 2:0击败对

手的林丹赛后说。“没想到连
赢两分拿下了第一局，第二局
就打得比较顺了。”林丹第二
局以21:11取胜。谈及慢热原
因，林丹并不太在意，“状态总
要慢慢找，能赢就行了。”此
外，班车晚点也多少影响了林
丹的情绪。“班车晚了 10分
钟，我在车上就有点着急，比赛
开始后，着急的劲头还没过
去。”林丹说。
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'O“谁让开幕式那天不比赛

呢！”印度羽毛球队教练萨奇
德瓦对球队一天两赛的命运没
有太多抱怨，只是遗憾 12月 1
日不比赛，所以赛程才那么紧。

多哈亚运会羽毛球赛的团
体比赛 11月 30日上午开赛，

赛程却几经修改直到 29日午
间才敲定。赛事裁判长穆罕姆·
德哈兰告诉记者，不是安排出
了什么问题，“只不过有些队对
一天打两场有意见，要求调整，
而我们同意了。”团体赛每小组
必有一队一天两赛的命运不可

更改，最终确定的是所有“不走
运”球队均为小组第三支队，即
整体排名在该组最低的队。难

道第三支队都同意？“反正必须
有队要一天打两场，必须有人
同意。”德哈兰坚定地说。

与中国、印尼两强同在一
组的印度男队很“认命”，萨奇
德瓦说:“当然不公平，但谁让
开幕式那天不比赛呢。”反正
印度队队员都是纯业余，“和
中国、印尼队打我们拼了就是
了。”萨奇德瓦说。同样要“受

累” 的新加坡女队则心有不
甘。新加坡队领队赵杰豪在领
队会议上追问德哈兰:“这到
底是什么原则？这是羽毛球世
界联合会的规矩，还是多哈亚
运会的规矩？”而当记者询问

他是否觉得不公时，他只是无
奈地摇摇头说:“裁判长说就
这么定了，我还能说什么。
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,-.O 昨天，亚运会女排比

赛开战。在小组赛首轮比赛中，
中国女排以 3:0轻松战胜越
南女排，取得开门红，3局的比
分为 25:18、25:9和 25:10。
赛后，中国女排主帅陈忠和表
示，目前球队的状态还不错，在
亚运会中，中国队的最大对手

就是日本队和韩国队。
刚刚结束了世锦赛的比

赛，一天都没有休息就开始备
战亚运会的陈忠和赛后说:

“我们在世锦赛中虽然遇到了
很多困难，但是队员们在压力
之下没有泄气，最终还是拿到
了该拿的成绩。”

谈到亚运会，陈忠和说:
“本届亚运会中国队最大的对
手就是日本队和韩国队，相对
来说我们对日本队更熟悉一

些，与韩国队交手则比较少。”
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!;<P 昨天的亚运会
羽毛球团体赛，中国女队的小

组赛第一个对手是马来西亚
队，结果由张宁、谢杏芳、朱琳、
高�/黄�和张洁雯 /杨维组
成的中国队以5:0轻取对手。

虽然取得开门红，但面对
此前都是以 2:0搞定的对手，
单打世界排名第一的中国羽球

女将张宁却是苦战三局才艰难
取胜。问其原因，只有一个
字———慢。
作为本次亚运会女团比赛

第一轮中国队首个出场的选
手，张宁感觉自己已做好了迎
战马来西亚队女单头号黄妙珠

的准备，“因为和她打了几次都

挺艰苦的，她特别能跑。”“我
也知道球不落地就不该放松，”

脸上还挂着汗水的张宁说，“可
是今天感觉自己就是特别慢，
从第一局开始就不够积极。”

31岁的张宁认为，自己
“前面打得有些紧”，结果这位
雅典奥运会冠军先以 19:21

输掉一局，随后两局则都是
以 21:18获胜。对自己表现
不太满意的张宁说:“我本身
速度就不是特快，可能又有
一点着急，所以失误比较
多。”她表示自己虽然做好了
应对困难的准备，“但自己预

想的困难和在场上碰到的困
难经常不一样。” NQRO
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0 (1O 第15届亚运
会乒乓球男团小组赛 30
日结束，中国队在小组赛最
后一轮中战胜日本队，以三
战全胜的成绩进军八强。

在中国队所在的 A
组，此前中国队已战胜了

也门队与印度队，提前出
线，最后一轮对阵日本
队，中国队派出了王皓、
马龙、陈�的阵容，这 3
人都轻松战胜了对手，以

总比分3:0取胜，以小组
第一的身份晋级八强。日
本队获得了小组第二名，
也获得出线名额。进入男
团八强的其他队伍是韩
国、新加坡、中国台北、中
国香港、越南、卡塔尔。

经过抽签，男团八强

对阵形势也已经揭晓，中
国队遭遇东道主卡塔尔
队，中国台北对阵越南队，
这两场比赛的胜者将在半
决赛相遇；中国香港对阵
日本队，新加坡对阵韩国
队，胜者进入半决赛。
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0 (1O记者从参加本
届亚运会的中国澳门乒
乓球队获悉，该队的男选
手梁建华因为使用的球
拍胶水被检查出有问题，
已被取消了继续参加本
届亚运会比赛的资格。

据中国澳门乒乓球
队主教练王冲芬介绍，
在 29日该队与越南队
进行的男子团体第一场
小组赛后，裁判检查了
梁建华的球拍，发现他
的球拍胶水不符合国际

乒联的有关要求，并给
予了警告。当天晚上，中
国澳门队在与中国香港
队打第二场小组赛时，
梁建华再次上场，而且赛
后的例行检查中再次被
发现球拍胶水不符合要
求。根据有关规定，梁建

华此前的参赛成绩作废，
并被取消了继续参加本
届亚运会比赛的资格。

由于梁建华还报名参
加本届亚运会乒乓球男单
比赛，这样他已经没有资
格参加这个项目比赛了。

中国澳门乒乓球队表示，
球队尊重并且服从组委会
做出的处罚决定，但球队
也正在进行申诉，希望组
委会允许中国澳门队再出
一名队员顶替梁建华出战
男单比赛，毕竟球队来参

加一次亚运会不容易，本
来就是抱着重在参与的目
的，如果还有比赛机会，球
队不想放弃。
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坐在场边的李永波显
得很清闲，“小组赛也来了

不少记者吗？”当一群记者
出现在中国队比赛现场
时，李永波有些意外。因为
对手实在太弱，坐在看台
上的李永波索性和记者聊
起了天。

这次多哈亚运会，羽毛
球比赛所在的体育馆是世
界上最大的圆顶体育馆，它
占地达到29万平方米。多
哈亚运会将在此进行的比
赛有:羽毛球、武术、摔跤、
卡巴迪、拳击和体操。

和羽毛球馆紧挨着的
就是拳击馆，说到拳击，李
永波来了精神。“拳击就在
隔壁打啊？我倒没在意，不
过这里的球馆的确够大的，
我今天进来时，如果没人带
路肯定要迷路了。等过两天

拳击比赛开始了，我刚好抽
空过去看场拳击比赛。”

记者一问才知道，原来
李永波是一个拳击迷，他告
诉记者，自己比较喜欢拳击
的那种对抗，而这种感觉是
隔网相对的羽毛球所不具

备的。李永波说:“一直想
在现场看场拳击赛，这次在
多哈刚好圆梦。如果今天有
比赛就好了，我刚好去看

看。哈哈！”
“这里还有体操比赛

呢，到时您不去看看？”
“体操我就不看了，

以前李宁夺世界冠军时
我就在现场，体操王子的
风采我都看过了，别的就
不看了。”
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现在最吸引体育迷关

注的就是，中国代表团的旗
手会是谁？因为当初崔大林
透露，旗手不一定是篮球运
动员，但一定要具备三个特
点，第一，要有优秀的运动
成绩，比如拿过世界冠军；
第二，要具备优秀的素质、

体育道德和作风；第三是形
象要好。

这个标准一出台，记者
们就在中国的优势项目中
寻找谁最有旗手相。羽毛球
队作为中国军团的金牌大
户当然也是记者重点 “怀

疑” 的对象。如果要说旗
手，林丹的可能性最大，不
过超级丹还是否认了自己
会当旗手的说法，“我到现
在还没接到通知，我这会想
的就是如何打好比赛。”

对于旗手人选一事，李

永波倒不回避，“团部说有
五六个人选，具体我也没太
打听，今天晚上将会研究决

定这个事情。”“会是林丹
吗？”“谁当不重要，关键要

能展现整个代表团的形象。
从标准来看，我们羽毛球队
无论是成绩还是个人形象
都挺不错的。”

据悉，因为第二天上
午还有比赛，所以羽毛球
队将不参加这次开幕式，

届时如果旗手不是羽毛球
队的话，李永波就让队医
和翻译去代表一下，感受
感受现场的气氛。
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说到运动员，李永波

说起了自己的选材。“我不
喜欢那种听话老实的队
员，教练说啥就做啥，没有
一点自己的想法，这样的
队员是打不出什么好成绩
的。越是那种爱调皮捣蛋，
不听话的队员，越聪明也

越容易成才。”
林丹是李永波最喜欢

的弟子，而这个超级丹也是
队内最有个性的一个。李永
波说，“有想法的队员，很
多时候教练说的他都不听，
他们也会用自己的标准来

衡量教练。往往通过几次比
赛，确定教练的水平后，才
会死心塌地地听教练话。”
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!;<P 昨晚，亚
运会乒乓球女团 1/4决

赛开战，中国女队经过苦
战，以3:0战胜日本队，
晋级四强。半决赛，中国
队的对手将是韩国队。

和日本队的比赛，中
国队的上场队员为王楠、
郭跃和郭焱，最终她们均

战胜对手，以3:0的总比
分战胜日本队。ÄÔÔO


